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Anfrage 
Herr 

Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Entw icklung des 
Energieverbrauchs der städtischen Gebäude II  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Das Amt für Tiefbau und Grünflächen, Sachgebiet Gebäude- und Sportstättenverwaltung, 
Sachbereich Energie- und Gebäudemanagement der Stadt Eisenach, stellte u.a. für die 
Verbesserung der Energiebilanz städtischer Gebäude einen zuständigen Sachbearbeiter ein.    
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie entwickelte sich der Energieverbrauch städtischer Gebäude in den Geschäftsjahren 

2014 und 2015 und wie wird er sich im Forecast für 2016 entwickeln? 
2. In welcher Höhe sind Einsparungen konkret auf Maßnahmen des Energiemanagers 

zurückzuführen? 
3. 3 Welche Fördermittel des Landes, des Bundes und/oder der Europäischen 

Kommission zur Verbesserung der Energiebilanz konnten eingeworben werden?  
 
 
 
 
Herr 
Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


